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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am
21. Juni 2022

Sitzungsbeginn: 19:32 Sitzungsende: 20:35
Protokoll: Robin
Anwesende: Lukas, Jana, Ernst, Robin, Alex H., Lena (Gast), Nina (Gast), Xenia, Simon, Alexander L.,Anna-Lena, Paul
TOP 0
Redeleitung
● Jana

Fachschaftsdienst
● Donnerstag, 23. Juni 2022: Helene (Sprechstunde)● Dienstag, 28. Juni 2022: Helene, Robin (Sprechstunde & Kittelverkauf)

Kommentare und Stänkereien
● Es sind Wohnungen für Juli und August frei, meldet euch bei Simon● Bierbänke haben keine Probleme gemacht

Berichte
● Xenia und Lena berichten von der Fachkommisionssitzung● Lena berichtet von der Lehramtskommision und EPG-Lehramt− Unsere EPG wurde gelobt− Größeres Angebot für Internationalisierung gefordert− Studienzeit für Bachelor ist in Corona-Semestern von 7 auf 8 Semester gestiegen− Es soll an der Profillinie gearbeitet werden, Workshops sind geplant− TdC hat gut funktioniert− Absolventenfeier steht noch an− Sind auch schon geplant für nächstes Jahr− Prof. H.-P. wurde gelobt für Ihr Engagement für 2 Jahre Fachgruppensprecherin; abnächstem Semester übernimmt Prof. Niggemann● Nina berichtet von dem PA− Die Zugangsvoraussetzungen für MMPC haben nicht funktioniert, es konnten sich mehrLeute anmelden als durften− Es wurden viele Dinge aus dem Master und dem Lehramts-Master geändert− Die Rücktrittsfrist für Klausuren beträgt nicht länger einen Tag, es gab anscheinend einehohe Nachfrage sich von Klausuren abzumelden

Post und Protokolle
● Protokoll von dem 14.06.2022 mit Änderungen angenommen (Ja: 11, Nein: 0, Enthaltung: 2)● Keine relevante Post
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● Emails:− AG SGM Treffen an der RWTH am 21.09.2022• Relevant für unsere Gesundheitsbeauftragten− Viele Einladungen für Partys− Nachfrage für den Pavillon aus der FS für den kommenden Freitag; soll nicht verliehenwerden, da dieser ausschließlich für die ESA genutzt werden soll. Verleih soll ausschließlichbei der Bierzeltgarnitur bleiben• Xenia antwortet auf die Mail− Wir wurden eingeladen Springer Nature Produkte kostenlos zu testen• Bis jetzt gibt es technische Probleme bei der Anmeldung• Könnte Studis bei der Literaturrecherche helfen− Mail zu Diskriminierungserfahrungen kommt ans schwarze Brett− Einladung zur Kommissionssitzung psychologische Beratung vom studentischenGesundheitsmanagement• Wir sind uns nicht sicher, um welche Kommission es sich handelt− Stellungnahme Reallabor Templergraben● Der verschollene USB-Stick der auf dem TBM gefunden wurde, kann von der FS verwendetwerden. Der Besitzer will diesen nicht zurück haben.

Finanzen
● Mail von Silas: es ist zu viel Geld in der Bargeldkasse, soll zurück ins Konto eingezahlt werden● Ungewiss, ob die kommende Kassenprüfung stattfinden kann, da die beiden Finanzermöglicherweise zu der Zeit immer noch krank sind● Nachfragen, wie die Finanzierung des nächsten TBMs wie das aussieht mit Eigenanteil

To-Do und Aufgaben
● Geht Wählen!!!● Erinnerung: Steckbriefe und AK-Beschreibungen aktualisieren

Public Service Announcement
● Professoren aus der AC wurden von Studis darauf aufmerksam gemacht, dass diese nicht gendern● Der zukünftige PA-Vorsitz wird von Prof. Lüchow übernommen● Annoncierte Festkörperchemie: Manche Vorlesungen können anscheinend nur von manchen Profsgehalten werden● Fast 3 Jahre Corona reichen nicht aus, um die Digitalisierung in manchen Teilen der Univoranzutreiben● Evaluierung zur VL von Prof. Richtering aus dem Master fällt desaströs aus− offizielle Beschwerden können an die FS geschickt werden− könnte auch in den PA gehen− Klausurtermin liegt sehr ungünstig− Gespräch zunächst bei Prof. Richtering suchen− Schlechte Kommunikation und schlechte Organisation der Pflichtübungen, Studierendehaben keine bzw. nur wenig Informationen bekommen• AK-Kommunikation mit der Hochschule kümmert sich drum● Nina bekommt 2 neue Tattoos
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TOP 1: Absolventenfeier Freitag, 24.06.2022
● Kommt bitte alle, wenn ihr Zeit habt und nicht gerade Corona-positiv seid● Jana telefoniert mit Anja, wie es genau mit der Organisation aussieht− Vermutlich werden wir ab 14 Uhr benötigt, manche Leute vielleicht auch schon am Vormittag− Die meisten Leute werden für den Sektempfang benötigt− Zieht euch halbwegs anständig an− lange Haare bestenfalls nach hinten binden, damit diese nicht im Sekt landen

TOP 2: Planung TBM 2.0
● Viele gelbe Felder, erst 4 Leute haben sicher zugesagt− Haltet euch bitte den 10.7. (Sonntag) frei


